

SE RECUEILLIR, CE QUE NOUS POUVONS FAIRE

Sainte Thérèse d'Avila : la prière est une *relation d'amitié où l'on s'entretient souvent seul à seul avec celui dont nous savons qu'il nous aime*. Le premier temps consiste à s'ajuster à Dieu. *Représentez-vous le Seigneur lui-même à côté de vous, et considérez avec quel amour, avec quelle humilité il daigne vous instruire*. Il s'agira dans un second temps de prendre conscience de Sa présence. *Voyez dans Jésus-Christ un père, un frère, un maître, un époux et traitez avec lui selon ces diverses qualités ; lui-même vous apprendra qu'elle est celle qui lui plaît davantage, et qu'il vous convient de choisir. (...) Croyez-moi, demeurez dans la compagnie d'un si excellent ami. Si vous prenez l'habitude de vous tenir en sa présence, et s'il voit que vous le faites pour lui plaire, vous ne pourrez plus, comme on dit, vous en débarrasser. Il ne vous abandonnera jamais, il vous aidera à supporter toutes vos peines ; vous l'aurez enfin partout avec vous. Pensez-vous que ce soit peu de choses d'avoir à ses côtés un tel ami*. Le troisième temps du recueillement consiste à s'entretenir avec le Seigneur. *Se mettre en présence de Notre Seigneur, s'entretenir avec lui sans fatiguer l'entendement, et savourer le bonheur d'être en sa compagnie. Là, point de pénibles raisonnements, mais une simple exposition de nos besoins et des motifs qu'aurait le divin Maître de ne pas nous supporter à ses pieds. Il faut, suivant les temps, varier cette occupation, afin de ne pas se dégoûter par la continuité de la même nourriture. Dieu aime infiniment, dans nos rapports avec lui, la vérité, la franchise, la clarté ; il veut que nous disions ce qui est au fond de notre cœur et non autre chose : quand nous traitons avec lui de la sorte, il nous donne toujours au-delà de nos demandes.*

Lorsque le cœur à cœur nous a permis une relation simple, il peut arriver que nous n'ayons plus grand-chose à dire au Seigneur. Nous sommes donc invités à passer à la deuxième forme du dialogue d'amitié. Il s'agira d'entrer dans une scène évangélique pour recevoir une Parole du Seigneur, entrer dans une scène évangélique plutôt que méditer une scène évangélique, car il ne s'agit pas d'une réflexion intellectuelle, mais d'un engagement personnel. Il s'agira d'entrer dans l'action qui s'y déroule, entrer dans la peau d'un des personnages, considérer les paroles du Christ comme m'étant adressées personnellement. *« Je méditais avec prédilection sa prière au jardin des Oliviers. Là, je me plaisais à lui tenir compagnie. Je considérais la sueur et la tristesse qu'il avait endurées en ce lieu. J'aurais voulu, si j'avais pu, essayer cette sueur si douloureuse ; mais il m'en souvient, je n'osais jamais le tenter ; je me sentais arrêtée par la vue de mes péchés. Je restais ainsi avec Notre Seigneur autant que mes pensées me le permettaient. Il faut être aussi assez libre pour passer du cœur à cœur à la méditation évangélique et inversement, selon notre état d'esprit.*

Fr. Antoine-Marie Leduc, ocd (couvent d'Avon)



*Comme
un lys
au milieu
des épines,
telle est
ma bien-aimée
parmi les
jeunes filles.
Ct 2,2*

NOTRE-DAME DU LYS CHAPELLE & PATRONAGE

5^{ème} dimanche de Carême
1^{er} dimanche de la Passion
du 26 mars au 1^{er} avril 2023

JÉSUS PLEURA

La résurrection de Lazare est une scène d'Évangile particulièrement parlante lors d'une sépulture religieuse.

Si le prêtre prend soin de s'attarder seulement sur ces deux mots qui traduisent la réaction de Jésus face à la mort de son ami Lazare : « Jésus pleura », sans doute pourra-t-il effacer les fausses images de Dieu qui habitent trop souvent les cœurs de l'assistance.

En effet, les gens endeuillés se sentent seuls dans leurs peines ; Face à la mort humaine, le Cœur de Dieu leur est semblable aux statuts des églises, taillé dans le marbre.

Mais les pleurs de Jésus font voler en éclats ce portrait défigurant de Dieu : il pleure la mort dont l'homme se meurt.

Ces larmes de l'Homme-Dieu traduisent quelque chose d'encore plus profond, à savoir que Notre-Seigneur « dénonce la mort comme ce qui n'aurait pas dû être, comme un scandale appartenant à un monde si désolant qu'il en pleure. (Mgr Léonard) »

Père Joel Guibert

« Contempler l'au-delà pour vivre pleinement ici-bas »

Ouverture de la Chapelle du lundi au samedi de 10h à 19h
Chapelle Notre-Dame du Lys | 7, rue Blomet 75015 PARIS - <http://notredamedulys.fr>
Abbé François Scheffer : recteur.ndl@gmail.com
Accueil 01 45 67 81 81 | Secrétariat 01 45 67 91 73 secretariat.ndl@gmail.com
Patronage 01 45 67 07 11 | nddulys@gmail.com

SEMAINE SAINTE À LA CHAPELLE NOTRE-DAME DU LYS

DIMANCHE DES RAMEAUX 2 avril

Messe à 9h45 (en français) et à 11h30 (messe latine)

Bénédiction des Rameaux à chacune des messes.

MERCREDI SAINT 5 avril

Messe du jour à la Chapelle à 12h

Messe chismale à l'église St-Sulpice à 18h30.

JEUDI SAINT 6 avril:

Office des Ténèbres à 8h

Messe en mémoire de la Cène du Seigneur à 19h

suivie de la veillée silencieuse au Reposoir toute la nuit jusqu'à 8h.

VENDREDI SAINT 7 avril:

Jour de jeûne et d'abstinence de viande.

Office des Ténèbres à 8h

Chemin de croix dans la rue à 12h (départ de Notre-Dame du Lys)

Chemin de croix à la Chapelle à 15h

Office de la Passion à 19h.

SAMEDI SAINT 8 avril:

Office des Ténèbres à 9h

Vigile Pascale à 21h

Au cours de la Vigile, Antonin recevra le Baptême, la Confirmation et l'Eucharistie.

DIMANCHE DE PÂQUES 9 avril

Saint Jour de Pâques

Messe à 10h (en français) et à 11h15 (messe latine).

CONFESSIONS :

Mardi 4 avril de 16h à 18h

Jeudi 6 avril de 16h à 18h

Vendredi 7 avril de 9h à 10h

Samedi 8 avril de 10h à 12h

OFFRANDE DE CARÊME

Cette année encore, nous vous proposons de soutenir la Fondation des Sœurs Salésiennes Missionnaires de Marie Immaculée en terre du Malawi. A la demande de l'évêque de Chikwawa, trois sœurs indiennes ont été envoyées par leur Institut pour une mission éducative et pastorale à Nchato.

Elles viennent soutenir les chrétiens minoritaires de ce diocèse.

Pour mémoire, le Malawi est le troisième pays le plus pauvre du monde.

Tracts à disposition sur les présents.

LE DENIER DE L'ÉGLISE

La campagne 2023 du Denier de l'Eglise commence.

Votre don fait vivre la Chapelle et ses œuvres.

Pour rappel : le 5^{ème} commandement de l'Eglise énonce que les fidèles sont tenus de subvenir aux nécessités matérielles de l'Eglise, chacun selon ses possibilités.

Merci à tous ceux qui soutiennent généreusement Notre-Dame du Lys.



LE REPOSOIR

Nous attendons vos fleurs pour préparer le Reposoir de la nuit du Jeudi saint.

Merci de déposer à cet effet des fleurs blanches et quelques branchages (eucalyptus, olivier...) au pied de la statue de la Sainte Vierge, dans le hall d'entrée, mercredi saint ou jeudi saint avant 11h.



VENDREDI 31 MARS

à 17h30, chemin de croix

SAMEDI 1er AVRIL, 1^{er} samedi du mois

16h : Rosaire suivi à 17h30 de l'Adoration, à la Chapelle

17h30 : Chapelet pour la vie animé par les jeunes, à l'Oratoire

19h : avec le Chapitre Notre-Dame du Lys,

dévotion des premiers samedis du mois, à l'Oratoire.



DIMANCHE 2 AVRIL, dimanche des Rameaux

Messe en français à 9h45

Messe latine à 11h30

HORAIRES À NOTRE-DAME DU LYS

MESSES DOMINICALES : 10h (Missel Paul VI) - 11h15 (Missel Jean XXIII).

MESSES EN SEMAINE : Mardi-Jeudi-Vendredi 18h30 - Mercredi 12h - Samedi 11h15.

CONFESSIONS : Mardi 17h30 à 18h15 et sur rendez-vous : recteur.ndl@gmail.com.

ADORATION : Mercredi 19h à 19h30. Premier samedi du mois 17h30 à 18h30.

CHAPELET : Du lundi au dimanche 18h (Dimanche et lundi chapelet à l'oratoire)